

## 「クスリはリスク」

健康教育の一環として能代警察署員と学校薬剤師をお招きし薬物乱用防止教室（2年生対象）を開催しました。

薬物が体に与える影響や依存症の怖さ、県内でも違法薬物で検挙されている実態などや、検挙者は中学時代に飲酒や喫煙の経験比率が高いので（それがドラッグに対するガードの甘さにつながっている）絶対に手を出さないこと、ネットでの購入を防ぐためにはフィルタリングが重要であることなど防御方法についても教えていただきました。講話の途中にはチャイルドセーフティーセンター（秋田市）の方々が生徒代表とロールプレイで誘われたときの断り方をリアルに演じてくださいました。人生を狂わせるようなことが将来も絶対ないよう注意していきましょう。



ロールプレイの様子

## 中・高生が交流会



ゲームで仲間づくり

11月1日（水）、アリナスで能代山本地域生徒指導研究推進協議会「中学生・高校生研修会」が実施されました。地域の生徒の健全育成、及び中・高生の交流を深めながら意見交換することで今後の学校生活の充実を図ることを目的とした活動です。本校からは2年生の菅 史人さんと、藤島 夢乃さんが代表として参加しました。

午前中はゲームなどを通して交流を深めました。初めは緊張していた生徒たちもだんだん笑顔に。午後からはテーマ別に座談会を開いたり、光久寺住職から「よく生きるコツ」などについて講話していただいたりしました。高校生や他校生徒の考えを聴いて自分たちの学校生活を振り返るよい機会となりました。

## 芸術鑑賞教室

10月24日（火）、能代市文化会館で能代市中学校芸術鑑賞教室が実施されました。今年度の演奏者は「パーカッション パフォーマンス プレイヤーズ」というパーカッショングループです。演奏のほか、市内各校の代表者がパーカッション体験する一幕もありました。本校からは高杉 優貴さんと佐藤 真凜愛さんが登壇し、その役を務めてくれました。



代表生徒によるパーカッション体験